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錫安教會 2012年 7月 22日分享 

 

第一章：答問篇 

問題一：這段時間，歐洲、美國等地都遇上經濟問題，Freemason的銀行家卻不斷提出救市方案。這

救市方案與巴比倫經濟系統有何關係呢？ 

問題二：身處香港，我們滿家裡都是「惡意淘汰」產品，究竟我們有甚麼出路？因為維修費比買一

件新產品更昂貴，這亦是他們設計出來的一個陷阱，那麼，我們究竟有甚麼出路？ 

問題三：牧師早前提到，當 Planet X離開以後，會令人類文明倒退，這亦跟Web Bot所說「鐵木真

時代」的情況吻合。在《聖經》裡面亦提到一些現象，要在末世時，在擁有現代科技的社

會才會發生，譬如是 666 印記，又或各族的人於主耶穌回來之前，展開大戰。這些科技會

否在太陽風打來時一起被殲滅，還是，其實這是個時序上的問題呢？ 

問題四：我們從去年佔領華爾街的事件之中，能看見太陽風與示威者的關係。但除此之外，還有沒

有其他資料或事件，讓我們更確實的知道太陽風對人類的影響？ 

問題五：早前牧師分享Web Bot，提到會有一些關於天主教及 Freemason的破壞性文件外洩。現時，

天主教有很多破壞性文件已經曝光，甚至新聞每天也在報導。那麼，有關 Freemason 方面

有沒有一些補充的資料？ 

問題六：Web Bot已經預告天主教和 Freemason的破壞性文件會出現。但下一步，Web Bot顯示，事

件繼續發生下去時，人們會繼而批判基督教。我們身為基督徒，在這件事上，應該怎樣看

或應該怎樣預備？ 

問題七：剛才提到有關破壞性文件，Web Bot 提到有三種的文件，當前半段的預測應驗之後，後半

段亦隨之而發生。第三就是有關 UFO的破壞性文件，牧師在這方面有沒有補充？ 

問題八：日華牧師，神的計劃很多時候是隱藏的，目的是不讓撒但知道。例如：主耶穌基督的降生，

已在《聖經》中清楚說明，但撒但卻不知道。因為在這情況下，撒但才不能阻止神的計劃

的開展。現在，牧師分享《啟示錄》，對撒但來說，這啟示本來也是隱藏的事，但藉著「星

際的鑰匙」，牧師差不多把《啟示錄》解明了，這包括撒但以後的工作和這條龍的計劃。所

以，當撒但知道這事以後，牠會否改動那些原有的計劃？ 

問題九：現在，新聞經常報導日本的輻射問題，請問我們應該要注意甚麼呢？ 

第二章：總結感言 
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影片：主日回顧 

日華牧師於上星期，繼續分享主日信息《星際‧啟示錄》的第二部分，解釋 Planet X來臨時的另一

個主角：巴比倫。 

 

 

 

當上一次 Planet X來臨時，埃及是被審判的主角。 

而《啟示錄》提及，巴比倫將會是今次 Planet X來臨時，被審判的主角。 
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除了黃道十二宮的處女座對應地球位置，印證美國就是淫婦巴比倫之外，從社會觀點角度看， 

現今的美國，最吻合《啟示錄》所描述，就是那推出 666系統及奢華過甚的巴比倫。 

 

 

 

 

啓示錄 18章 1至 3節： 

「此後，我看見另有一位有大權柄的天使從天降下，地就因他的榮耀發光。他大聲喊著說：『巴比倫

大城傾倒了！傾倒了！成了鬼魔的住處和各樣污穢之靈的巢穴（或作：牢獄；下同），並各樣污穢可

憎之雀鳥的巢穴。因為列國都被她邪淫大怒的酒傾倒了。地上的君王與她行淫；地上的客商因她奢

華太過就發了財。』」 
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啓示錄 18章 7節： 

「她怎樣榮耀自己，怎樣奢華，也當叫她照樣痛苦悲哀，因她心裡說：我坐了皇后的位，並不是寡

婦，決不至於悲哀。」 

 

巴比倫的另一個特徵就是「奢華過甚」，因她的貿易，甚至令其他客商也因而發財，而神亦按著她奢

華的程度去審判她。 

 

 

 

例如，美國所標榜的西化生活，藉著廣告將一些低價值或人們不需要的產品，包裝成為「高價值」

和「必需品」。 
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廣告製造人類對產品的渴求，甚至使人們借債購買也在所不惜。例如在歷史上，鑽石本來供應量充

足，價格低廉，只因商人一方面壟斷供應，另一方面，藉廣告把鑽石包裝成訂婚的必需品，以增加

需求，因此，鑽石價格不跌反升。 

 

 

 

由於鑽石並不稀有，所以，並不保值，購買後，一天之內，其價值可能已下跌 50%，但客商因此而

發了財。並且，這種西化的生活，在近幾十年，亦影響各國不同的先進城市。 

 

 

 

此外，藉著各種稅收，人民的收入雖然已經減去了大半。 
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但人民餘下的金錢，亦有計劃地被剝削，就是藉著商人有系統地、大量地製造會自動損毀的物件。 

 

 

 

讓人們購買一件產品，本來可以長時間使用，但由於物件自動限時破損，令人們需要不斷購買，結

果資源浪費了，商家亦多賺了。這種奢華太甚的理念，就是「惡意淘汰系統」，將消費者進一步變成

「消耗者」。 
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例如，當 1881年愛迪生發明了商用燈泡後，燈泡的壽命本來可以超過一百年。 

 

   

 

但為著賺取消費者的金錢，各廠商組成聯盟，將燈泡的壽命由過百年縮短成 1000小時，迫使人們不

斷購買新的燈泡。 

這讓現代人，能於一個世代裡消耗二十個世代的資源，過著奢華太甚的生活。 

 

 

 

原本，在 7%增長的消耗下，已令地球資源沒法恢復。 
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而「惡意淘汰」則進一步高速消耗地球的資源，並且，亦做成二十個世代的污染。 

 

 

 

因為人們雖然把那些被淘汰的產品運到第三世界國家，但亦不能再用， 

這是由於那些早已被設定變成無效的產品，不可以維修再用，所以，只會為那些國家帶來污染。 
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又例如，有些洗髮精瓶的設計，是讓你永遠不能用完那瓶洗髮精，因為這些洗髮精的瓶口闊， 

會讓人每一次也倒出很多，此外，瓶身滑手，瓶底質料薄，一旦摔在地上就會很易打破。 

 

 

 

另外，早在「黑白片」時代，人們已經發明了永遠不會勾破的絲襪。但其後，卻人為地導致絲襪限

時破損，到現時，所有韌度強且不會破爛的絲襪，也不可以推出市場出售。 

 



20120722   www.ziondaily.com 

 

 

 
10 

 

 

而衣服的質料、染料，原本也是耐用的。早在舊約時代，已有不褪色的染料，只是現代運用科技，

使衣物限時殘舊、褪色。 

 

   



20120722   www.ziondaily.com 

 

 

 
11 

 

 

再者，列印機（Printer）亦是另一種「惡意淘汰」的產品。 

其說明書預設使用期五年或列印 18,000張紙。 

 

 

 

這是因為當中已預設漏墨機制，當列印機使用到某一個時間，便會累積墨水，弄壞列印機；製造商

或在列印機裡面放一枚晶片，計算列印機印至 18,000張紙時自行壞機。 

 



20120722   www.ziondaily.com 

 

 

 
12 

 

 

 

並且，如果人們把列印機拿去維修時，廠方收取的維修費及檢查費通常已接近買新機的價錢， 

因此，大部分的人自然也會選擇購買新機。 

 

更進一步的，甚至有程式設計師預設電子產品會於公司推出新產品的時間，使電子產品出現不正常

的現象，驅使人們購買新機，將舊機放售二手市場。 
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因為如果某一品牌的電子產品能夠壟斷整個市場，那麼，增長率就等於消耗率。 
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當第二年，推出更新款、更高效能產品的同時，亦讓舊產品限時折舊，再藉著廣告的推銷， 

製造換機的渴望，甚至借錢購買，這造就了巴比倫的債務系統，使人成為債的奴隸。 

 

   

 

此外，在傳統的農業裡，農民會將收成中最好的種子存藏，作為下一年的種子。 
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但孟山都（Monsanto）推出基因種子專利，不許農民留起上一季的收成作為種子。 

 

 

 

再進一步，孟山都改變基因，讓麥子不能生出下一代，這種「惡意淘汰」的方式，導致農民世世代

代也要倚賴孟山都供應種子。隨後，種子越賣越貴，農民亦變成了他們的奴隸。 
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這種奢華過甚的生活方式，需要不斷消耗資源， 

 

 

 

所以，當美國沒有資源，就藉著新聞，用荷里活一樣的手法，將別國誣蔑為恐佈份子、獨裁政權，

藉製造戰爭去搶奪別人的資源。 
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對於美國來說，別國究竟是否邪惡，已經不再重要，只要國民相信別國是邪惡的話， 

美國就可以繼續擁有資源、繼續奢華過甚。 

 

而破解「惡意淘汰」的方法，就如《聖經》所言：不要借錢。 
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若是這樣做，就不會有消耗，每一個人都一定會用最耐用的東西。 

例如在前蘇聯，由於沒有多餘的資源，因此，以電冰箱為例， 

官方規定最少能用二十五年。藉著不借貸、不引入巴比倫奢華過甚的系統， 

其實人生可以做更多有意義的事情。 

 

 

 

此外，真知識亦能對付「惡意淘汰」。 

我們現在只要上網，就可以下載一些程式，能重置列印機的晶片，讓列印機可以繼續使用。 
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另外，我們亦可以選購一些可以用上 25年的燈泡，在市面隨便也可以買得到。 

 

 

 

我們甚至可以在教會討論區分享這些方法。 

 

因為美國為著讓世界繼續活在「惡意淘汰」的計劃中，所以壓抑了很多免費能源和耐用的發明。 

美國有計劃地被迫進入奢華過甚的方向，這是從 1929年開始的，當時共濟會刻意在美國製造史上最

大的經濟蕭條，導致除食物外，再沒有人願意購買其他物品，商店亦隨之倒閉。 
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於是 Bernard London慫恿美國立法，強制規限每種物件都有一個有限的使用壽命，推銷「惡意淘汰」

政策，雖然，這最終沒有變成法例，但因著他的提議，讓所有公司也醒覺到，藉著產品的不耐用，

可以不斷製造，甚至控制需求。再加上鼓吹借錢消費，美國很快就從經濟蕭條中恢愎過來。 
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總結感言部分，《啟示錄》所指向的巴比倫，就是現今有計劃地藉著浪費資源而發財，奢華過甚的美

國。人類本來可以有更多時間去追尋生命的真正意義，但卻是被商家教育，花盡一生時間賺錢去購

買商家所提供的物品，成為了商家的奴隸。 

 

 

 

並且，這個系統是合法的，因為在產品的說明書上，已清楚寫明產品的有效使用期限， 

或是打印紙張的上限等。 
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本來，地球是一個富庶及充滿資源的地方，卻因為 Freemason所引入的巴比倫系統，讓世界變成了

今天的光景，這全是因為人離開了神的緣故。但當人願意行真理，不借貸的話，就能夠杜絕 Freemason

所作的這些事。因為，連人生最大的買賣，例如房屋，都是要藉著借貸才能買回來，這都有「惡意

淘汰」的模式。任何消費者都要永遠繼續消費，成為賣產品的那間公司的奴隸，成為債務的奴隸。 

 

但《聖經》不單教人不要借貸，甚至有禧年的設立，讓債務得以取消，並且，人們因債務而售出的

房屋、土地也可以收回，甚至奴隸也可以得自由，這才是神所設計的經濟系統。 
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而今個星期，日華牧師會以與資料員的答問方式，繼續解釋《星際‧啟示錄》的第二部分。 

 

第一章：答問篇 

問題一：這段時間，歐洲、美國等地都遇上經濟問題，Freemason的銀行家卻不斷提出救市方案。 

這些救市方案與巴比倫經濟系統有何關係呢？ 

 

答：簡單來說，Freemason是反其道而行，這就如拿起《聖經》原則來研究，人若不按照真理而行，

將會有甚麼惡性循環呢？ 
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就是研發出這種絕子絕孫、絕毒絕命的計謀，去陷害他人。 

例如，當人借錢買新物品，其實是將自己的生命變為奴隸。 

 

 

 

因為神又不能祝福他，故此，這會變成惡性循環。 

因為，若果神要祝福他時，便要迫不得以先祝福巴比倫經濟系統。 

 

在現今的經濟危機，就如美國，它要救市、救銀行。而有關西班牙和希臘等國的歐債危機， 

其實只是這些巴比倫系統的大型化。 

 

 

 

他們在小系統已做得爐火純青，亦知道所產生的連鎖反應，因此，他們嘗試在國家身上實行。 

以往，他們怎樣使一個人成為奴隸，現在便照要使一個國家屈膝。 

你可先把希臘當作一個人，那麼，他們每次所說的救市， 

其實相等於以高利貸借錢給他來再豪賭一次而已。 
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希臘和銀行家的用錢方法是：他們透過衍生工具，運用人民的錢財來下注。 

 

影片：摩根大通（JP Morgan）因炒賣衍生工具，單是一宗個案，虧損已可能達 90億美金（即 700

億港元）。 

JP Morgan Chase shares down. New York Times reporting, Remember that big US$2 billion loss on a 

trading play, a hedge deal that they try to put together and it didn’t go well？  

摩根大通股價下跌，紐約時報報道，還記得那導致 20億美元損失的交易？  

他們嘗試進行的對沖交易，卻沒有成功嗎？ 

  

That loss could be as much as US$9 billion. We’ll have to wait and see where the final number is, that will 

probably come out after they report their quarterly earnings. 

該次損失可能高達 90億美元。我們拭目以待最終數字，也許在摩通報告季度盈利後就有分曉。  

 

所謂「救市」，只是給他們再下賭注而已。 

我們看過別人向高利貸借錢，最後的結局是怎樣吧？ 

他們的結局就是變成奴隸，債主要甚麼便要甚麼，奴隸任人宰割。 

不是希臘、西班牙暴動過後，便代表無需負責任。 
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因為，仍有聯合國和其他國家存在，聯合國一定要他們負責任， 

或是以一個聯合國認可的方法，才可讓經濟轉移。 

甚至乎，這些欠債國家需要用晶片和轉用另一種金融體系，但最終亦要聯合國認可， 

否則，其他國家不會與你結交，或不會與你有任何生意往來，所以，你最終亦要屈膝。 

 

 

 

當我們理解真知識，便知道整幅圖片是怎樣。 

你可把希臘、西班牙當作一個人，那麼，你便會明白他們所走的路。 

他們輸掉經濟的原因，是因為他們在衍生工具當中玩賭博。 
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但是，當他們輸掉以後，便用借貸方式去填這筆數，這變相是向高利貸借貸。 

他們從一開始就是要迫人去借貸，甚至借貸才是問題的根源。 

 

 

 

所以，當我們理解信息所說的話，便知道這些國家將來的模樣， 

以及可以理解到，全世界金融體系的崩潰，其實都源於欠了同一個債主的話， 

那麼，債主理所當然可以把債務取消。 

 

 

 

因為《聖經》記載的禧年也是這樣，因禧年是容許全個國家的債務被取消的， 

但是，債主卻威脅整個世界使用 666系統。 
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《聖經》原本說，禧年是無條件地送給我們的祝福，但 Freemason卻有條件地給予人類， 

就是要人們裝上晶片，不然，便不能作賣買，因為國家欠下龐大的債務。 

人民的性命也是屬於他的，人民的出世紙告訴他，人民是國家的產業， 

所以國家欠了他的債，人民也是屬於他的。 

 

如果人不接受這方法，他們便用軍法統治和各種方法，迫使人民裝上晶片。 

因此，他們故意要製造禧年的時間，但禧年一旦出現，人們便要裝晶片， 

以作為一個取消債務的公平平台。 
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事實上，以數學運算的角度來看，如果沒有電腦參與， 

的確，很難將全世界一盤複雜的債務，用合理、公平的回報作出運算。 

所以，666系統便順理成章地誕生。 

 

問題二：身處香港，我們滿家裡都是「惡意淘汰」產品，究竟我們有甚麼出路？因為維修費比買一

件新產品更昂貴，這亦是他們設計出來的一個陷阱，那麼，我們究竟有甚麼出路？ 

 

 

 

答：我相信大家要注意兩樣事情：第一，就是「新款」這兩個字。就如購買眼鏡，如果說已過時，

便會讓人卻步，要改買時尚的款式，這是由小我們已習慣了。 

 

 

 

因為，我們在不知不覺間被洗腦，從小我們已被多元化地教育怎樣用奴隸的方式去生活。好像一艘

船破了一個小洞，雖然洞口不大，但都可以使船沉沒。所以，我們需要由小的洞口開始修補，就是

要理解我們的生活習慣和方式，並去衡量我們需要的東西。我們有時是因為土氣緣故，常常因為一

句「不流行」，而買了一些我們不需要的東西。因為製造商的鑰匙是：他們是要奴隸買一些他們不需
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要的東西。 

 

第二，我們一定要有所研究，只要在討論區（forum）談論一下， 

基本上，全世界所有解決方法都會出現。 

大家甚至可即時看到別人的留言、YouTube影片或其他相關技術。 

例如教你怎樣用“秘技”，把一些限時會壞的汽車電腦變成限時後都不會壞。 

換言之，在這個資訊時代，互相溝通會是一個非常強大的武器， 

我們可以將這些溝通成為生活習慣，從而使人成為「消費者」，不是變成「消耗者」。 

 

因為在互相溝通資訊之下，若以教會團購的話，我們便很輕易買到一些壽命長達 25年的燈泡。 

並且，有些家居用品其實不需著重款式，而是著重耐用，例如燈泡。 

這樣，我們可以在網上討論時為此列表，便知道買這些東西時有甚麼是要考慮的要素。 

而當中，會不會有現成的物件已經面世？ 

因為，在某些落後的國家，他們並不是跟美國一樣擁有這麼多資源， 

所以，政府會規定產品壽命一定要達到一定的年份，否則就是犯法。 

但美國就剛剛相反，他們的說明書只要指明物件所估計的壽命有多少，就不會犯法。 

 

以汽車來說，安裝電腦基本上都是一個好的選擇。 

我們以前的汽車引擎是可以行駛超過一百萬英里的。 

但是，現在的汽車，那一個部分可以耐用得能行駛至一百萬英里呢？ 

沙發、玻璃窗、雨刷以至引擎，沒有一個部分可以！ 

但以前整輛汽車都可以行駛達一百萬英里，這可是五十年前的科技，但是現在卻是不行。 

 

 

 

其實有些用電腦的車，就可以有這樣的方法。 

但是，如果用車的話，現在的車輪是刻意做得很快磨損的， 

但同樣在五十年前，永遠不會磨損的車輪其實已經出現。 
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現在我們所用的塑料、鐵和玻璃，每一件零件都已設了時限，使它們慢慢損耗。 

但汽車上所有用電腦的機器和機件是最重要的， 

如果只要能夠透過電腦來使汽車損壞，那麼，基本上，這間汽車公司不需再做其他事情， 

因為，其他部件耐用一點都沒關係，因為電腦已經能導致汽車損壞便足夠。 

 

同一枚晶片，能在列印機計算列印紙張的數目，但亦可計算年份，令電腦速度漸漸下降。 

對於這些問題，我們可以輕易編寫一個程式來解決它， 

這樣，我們就可以用一件永遠效力於你的物件了。 

 

所以，教會的弟兄姊妹可以在討論區互相討論， 

如果有些東西是我們還未知道的，我們不用灰心，我們可以慢慢搜索和研究， 

就可以知道這方面的資訊了。 

 

但是，在這一方面，由於開始有人發現有些公司將惡意淘汰放進每一件物件上， 

所以，這些人設工廠刻意製造耐用品。 

但只要我們在討論區互相討論，如果一個群體接著另一個群體去支持的話， 

這些工廠便會繼續生產暢銷的耐用燈泡、打印機和汽車。 

還有些工廠會出產一些替換零件，去替換一些被惡意淘汰的零件。 

事實上，有些十分昂貴的物件，例如一部電話大約售價八千元至九千元， 

當外國作出相對的研究，我們就可以作出相對的調整了。 

 

所以，這是一個很大的題目，並不是三言兩語可以解釋。 

在今次這兩篇信息裡提出的例子，就是一個個案， 

如果主還未回來，這將會是我們其中一個選擇的做法， 

而在這個資訊爆炸和超頻的時代，要做這些事情都是輕而易舉。 

 

可能只是在網上問了一個問題，網上有人回答了我們之後， 

我們就已經可以把答案提供給弟兄姊妹，所以，這根本就是舉手之勞。 

只要你懂得提問的話，有些人會立即幫你查到一些相關的影片。 
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其實，現在於網上是有一個列表，列明某一些列印機，只需更新軟件就可以再次使用， 

但若是其他損壞就不行了，因為那些是機械性設計的破壞，那些就沒有辦法。 

 

問題三：牧師早前提到，當 Planet X離開以後，會令人類文明倒退，這跟Web Bot所說「鐵木真時

代」的情況吻合。在《聖經》裡面亦提到一些現象，要在末世時，在擁有現代科技的社會才會發生，

譬如是 666印記，又或各族的人於主耶穌回來之前展開大戰。這些科技會否在太陽風打來時一起被

殲滅，還是，其實這是個時序上的問題呢？ 

 

答：正好相反。Planet X更證明了 666晶片系統是志在必行。 

 

 

 

因為如果 Planet X離開以後，人類若還能生存，仍能如常活動的話，這些晶片一定沒問題。 
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我曾把人類對比機械人，如果人類能如常活動的話，藏於人類身體的晶片就不會燒毀， 

因為人體都是以電運作的。 

 

 

 

例如，當人類觸電，並不會把所有零件燒盡， 

有些人在觸電後只會出現嘔吐現象，或送到醫院替他們急救就沒事了，若心臟能重新跳動就沒事了， 

當人的心臟停頓後，我們往往要用電，才可使它重新跳動。 

心臟起搏器也是要用電來運作，因此，人體都是以電運作的， 

並且，神設計的人類也是防靜電的。 
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所以，由 Planet X引發的太陽風，如果不把人烤熟，人仍然能夠走動自如話。 

那麼，那些被吸入人體裡的晶片塵埃（Smart Dust），所有已裝的 666的晶片（Chips）都不會壞。 

 

 

 

因為，Planet X來的時候，它所產生的靜電，人體其實是有足夠能力解決這個問題。 

因此，這便解釋了，到那時有更多人裝上晶片的理由。 

到時，人們會認為：「既然你的電話燒了，就算買十個都一樣會燒，但在額上打一針注入晶片， 

這枚晶片就不會燒。」 

「這枚晶片會與你的松果體溝通，你會看到從前在 iPhone裡的所有資料， 

並且它的版本已由 6.0升級到 60（iOS 60）。」 

 

那時，所有外部的電子儀器都有機會損壞，但裝在人體內的也有機會被太陽風燒壞， 

但若果出現這情況，人也已經早被燒焦了。 

所以，當 Planet X來到，若果人仍然能走動自如的話， 

那麼，裝在他們身上的所有晶片都會絕對受到保護。 

就算眼睛傳輸訊息給大腦，也是透過電子方式傳輸的，也是以電運作的， 

這甚至是比高清還要高清的線路。 
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只要 Planet X不燒毀這些構造，也同樣不會燒毀那些晶片。 

 

這是相輔相成的。當 Planet X來到，如果 Freemason清楚這點， 

那麼，他們所作出的預備，也會是以此為理由，迫使人們裝上晶片。 

如果人要繼續過現在的生活、想繼續做買賣的話，就要裝晶片。 

事實上，現在，連電話也可以當八達通來使用，可以當銀行卡使用， 

這都是我們所知道的，但我們是否可以不用電話呢？ 
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假如在今天沒有災難的情況下，全香港市民是否可以不用電話呢？ 

若沒有人用電話，你能想像香港會變成怎樣嗎？ 

恐怕沒有人能夠想像會出現怎樣的情況。 

但如果一切也受破壞，若這個唯一的現代城市要生存的話， 

那麼，我就不是單單要用最新的電話，如 iPhone 60那麼簡單， 

而是要植入一枚晶片在身體上，若是這樣，人們會不會拒絕呢？ 

這是不可能的事，就等如人不可能不用電話一樣。 

 

 

 

今天，電話裡所有的功能，就如《聖經》所說，可以做買賣的功能，都會放在電話裡， 

甚至將我們的身份資料、買賣的資料也植入晶片之中。 

我們的手提電話可以將我們的身份資料、IP地址記下來， 

這情況與《聖經》所說的十分相似，只不過現在這是一部電話，將來便稱為晶片； 

現在，人用手打電話，將來卻是把一枚晶片植入人的手。 
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問題四：我們從去年佔領華爾街的事件之中，能看見太陽風與示威者的關係。 

但除此之外，還有沒有其他資料或事件，讓我們更確實的知道太陽風對人類的影響？ 

 

答：證據十分明顯。所以在我們所拍的《瑪雅怨曲》，影片內容也提及，將來人性會趨向兩極化， 

將會在人類歷史中清楚可見。 

 

 

 

所以，在 2009年的「籌備營」裡，我也不斷將許多 2012年所預測的資料分享和錄製下來。 

現在最熱門的新聞，很多就是當時我所分享的內容。 
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例如佔領華爾街事件，兩極化的嚴重性已到達暴動的階段， 

其後還導致許多領袖下台，甚至他們有些要終身監禁和被判處死刑。 
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當我們繼續分享「2012信息」時，在接下來的日子，事情不但會不斷發生。 

而且，當事情還未發生時，我們也並不只是單單說出來，我們甚至已將其拍成一套電影。 

 

影片：ZEITGEIST FILE電影介紹 

早於 2010年 7月，在「2012榮耀盼望」第 28篇，日華牧師按著瑪雅年曆的研究， 

已預告人性兩極化將會出現。 

 

踏入瑪雅年曆第九個循環（即 2011年 2月 11日開始），兩極化的現象亦將會劇烈二十倍， 

選擇行惡的人，將會更加邪惡和缺乏理性。 
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相對地，在超頻二十倍的情況下，那些經已選擇良善的人，他們將會進到超頻二十倍的同心、合一，

並擁有「與神同創」的祝福。事實上，人性兩極化的情況，在上年 2011年 9月經已顯著應驗了： 

 

2011年 9月 17日，美國紐約「佔領華爾街」行動（Occupy Wall Street）。 

2011年 10月 15日發展成「一起佔領」（Occupy Together），全球超過 1,400個城巿加入響應。 

2011年 10月 15日，意大利羅馬「佔領」行動演變成騷亂。 

2011年 11月 22日，埃及發起「一百萬人大遊行」抗議政府。 

2012年 2月 11日，希臘 10萬名市民參與反政府示威。 

2012年 4月 28日，馬來西亞有 10萬民眾上街參與示威。 

2012年 5月 20日，美國芝加哥有數千名示威者抗議「北約各國領導人會議」（NATO summit）。 

  

2010年，日華牧師已預告：人性兩極化的出現，牧師更藉著錫安教會電影部，動員全教會近千名弟

兄姊妹，同心協力製作 Zeitgeist File Season 1 ──  End Game Phoenix及 Zeitgeist File Season 2 ── 

《瑪雅怨曲》Maya's Blues。 

 

時代思潮（Zeitgeist），意指一個群體在一定的時代環境裡，在文化、學術、道德、精神及政治方面

的總趨勢。而 Zeitgeist File電影就是一個檔案，記錄人性的趨勢和兩極取向。 
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2012連續劇──Zeitgeist File簡介： 

（1） Zeitgeist File Season 1 ── End Game phoenix 

故事主人翁林康，為一名法新社記者，其堂兄Martin正值留院療傷期間，無緣無故自殺。更匪夷所

思的是，Martin 竟在身故後，仍能繼續在自己生前開設的網誌上留言。林康決定追查真相，故事亦

揭開序幕。過程中，林赫然發現，Martin 曾墮入「渴望擁有全知」的歪曲追求 ── 崇拜邪神，走

向極端、思想陰暗，最後他更以性命作為祭物獻給邪神。 

 

另一方面，林結識了Martin留院期間的主理護士 Sapphire。 

跟Martin恰好相反，身為基督徒的她，完全活出良善和光明， 

林康被她感染，擇善而執，決定排除萬難，把握每個查清真相的關鍵， 

只為要停止任何人於這個超頻和兩極化的世代，再步上如Martin的黑暗滅亡之路。 

 

（2） Zeitgeist File Season 2 ──瑪雅怨曲 

打從電影開始，便借用消失文明瑪雅年曆的一個論點說明， 

越接近 2012年，人會因宇宙波頻的急劇變化，在性格、思想和情緒出現高速轉變； 

人性會走向兩極化 ── 善之極、惡之極，「作出正確選擇」便成了《瑪雅怨曲》的主題。 

故事主人翁學校社工黃有發，是個失婚父親，獨自撫養兒子首男。在教會的查經班，他是個義務講

員，主要分享《聖經‧啟示錄》的內容，涉及 666 是敵基督 ── 獸的數目、獸的印記。在末後日

子，世人會因植入額上或右手上的晶片而得到全知的能力，而接受晶片，便等於接受獸的印記， 

失卻永生，他的分享讓人得知光明的真理。 

 

發的兒子首男為一名小學生，課餘在一間畫室學習畫畫，可是，任誰也想不到，畫室背後隱藏極大

邪惡，由導師至幕後操控的黑暗組織主腦，都選擇了邪異的道路，將幽暗擴張。 
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黃有發，無意間捲入畫室的迷霧之中，光明和黑暗的對立，牽動著整個故事的發展， 

讓人從劇情中尋得真實和光明答案。 

 

回顧 Zeitgeist File，自從 2010年播放以來，在一年多的日子裡，我們親眼見證著政治、社會和經濟

方面，全世界都劇烈地走向兩極化的趨勢，亦步上《聖經》所說的「滅亡之路」。猶如預言一般，印

證著當初電影取名 Zeitgeist的意思。 

 

 

 

=========== 

所以，當我們看見這些現象出現時，我們應比世界上其他人更加肯定和相信， 

當太陽風來到時，將會導致人類走向兩極化。其實還有很多旁枝的現象，這是我沒有分享的。 

但Web Bot卻有詳細的分享，其他旁枝也較為瑣碎。 

 

除了兩極化和暴動外，還有其他的事情也開始發生。 

譬如很多人開始變得很暴烈，他們有些會殺人、殺自己家人、吃人和突然自殺， 

甚至，原本很理智的政要，也會在電台節目中打架。 
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為甚麼這類新聞開始越來越多？全部都太陽風有關。因它導致人類兩極化，在思想上完全失控， 

原本來只有丁點兒邪惡的性格，在這情況下，將會更惡化。 
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此外，當太陽風劇烈的時候，將會導致越來越多飛機相撞的事件，並且這已經成為一個定律。 

以往，我們很難看見飛機相撞的意外，但現在差不多天天也會發生。 

有些時候，一天內可發生兩、三宗撞機事件，甚至相撞的方式也多模多樣。 
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包括軍機、練習機的相撞，甚至飛機迎面相撞，並且，有民航機失事，撞向民居、山嶺等意外。 
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可見，這些情況都會出現，這全因太陽風所致，因大陽風會引致兩個現象： 

第一，飛機師失常；第二，飛機零件出現問題，但這屬於旁枝瑣碎的事情。 
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隨著越來越接近 2012年，越來越多新聞報道，甚至到達一個程度，除了天氣反常外， 

飛機相撞意外彷彿已成了「自然定律」，然而，這些都是因太陽風影響人類所產生的。 

 

另外一件事情，大家都能看見，就是經常出現巴士失事意外。 

 

 

 

或許人會這樣想：「為甚麼不是所有汽車都發生失事意外，而只有巴士呢？」 

因為所有汽車的失事，絕大部分不會在報章上報導，除非意外導致多人傷亡。 

正如香港，每天都發生交通意外，如果將所有意外都寫出來，新聞根本無法報道其他事情。 
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故此，即使汽車意外多了，都不會完全記錄下來，也不會在新聞上提及。 

 

但巴士失事卻不同，傷亡可達數十人，甚至有巴士撞下山坡，傷及小童， 

所以，這些新聞在全世界也會有很多。 

 

 

 

但我們能從報章上所看到的，就只有巴士失事的意外， 

因全球除了許多撞機事故外，撞車事故也很多， 

但我們只看見十車連環相撞、高速公路多車相撞導致數十人喪生或巴士墜下山崖等新聞， 

只有這些才被廣泛報導。 

 

 

 

在新聞中，卻很少提及一些小型汽車相撞、輕微踫撞或弄花車身需賠償數百元等事故。 

但這些事件卻告訴我們，這是因太陽風對我們所做成的極大影響。 

 

又例如，現在普羅大眾的記憶力開始減弱。 
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如果人們有良好的免疫系統，太陽風便不會對我們的記憶力做成太大的影響， 

不會使我們把剛想起的事情忘了，想不起剛想找的人，忘記了剛放下的物件， 

忘記了剛說過的話，或想不起剛作過的事情等。 

對那些免疫力強的人是不會產生這種感覺的。 

但相反，如果免疫力低的話，尤其患有心臟病的人，這種現象將會越來越嚴重。 

 

 

 

我們經常都會說：「用心記著」，其實，人的記憶力的確是與心臟跳動的拍子有關，但詳情在此不說。 
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所以，心臟有毛病的人，在這段期間的記憶力會變得特別差。 

因此，對於那些心臟有毛病的人，就必須戴上「鋁箔紙帽」。 

 

 

 

而且是要日以繼夜地戴著，否則，記憶力將會一直減退， 

甚至有朝一日，有些人（尤其是老年人），會忽然完全失憶。 

所以，這段期間，你必須作自我檢查，看看有否出現我所描述的現象， 

如果你是任職司機的話，就更需要戴上「鋁箔紙帽」。 

即使你不是司機，但你的記憶力開始變差的話，那麼，戴「鋁箔紙帽」便要成為你的習慣。 
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你大可以花點心思把「鋁箔紙帽」製作得美觀些，以能長期戴著， 

因為，太陽風對你的記憶力及心臟負荷實在大過普通人， 

這都是與你年齡、心臟的毛病以及工作過勞有關， 

但記憶力衰退現象的出現，明顯反映了不太樂觀的現象。 

 

 

 

事實上，我們心臟的跳動是由小腦控制的， 

如果太陽風一下子把你的小腦燒毀，你的心臟便會停止跳動。 

所以，在這情況下，那些人便要考慮常常戴著「鋁箔紙帽」，如此，記憶力便會有所改善。 

你亦可以嘗試連續一星期戴著「鋁箔紙帽」，便可見到其效果。 

 

事實上，記憶力變差的現象並不是全世界的人也會感受到的，但如果你本身免疫力較弱的話， 

那麼，即使你只是十七、八歲，記憶力衰退的現象也會在你身上出現。 

 

如你發覺在很短的時間內，出現記憶力驟降的話，你便需要戴上「鋁箔紙帽」， 

但如果「鋁箔紙帽」也幫助不了的話，你可能需要尋求其他幫助。 

例如，要注重自己的身體健康、多休息，如此才會有改善， 

這都因為記憶力衰退的現象在你身上已趨嚴重。 

要謹記：太陽風對某些人而言，影響的失憶程度可以是永久性的，所以需要多加留意。 

 

 

 

其他關於太陽風的細節也是很大的題目，如現時出現很多人為失誤，也是因太陽風影響人類記憶力
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而導致，只是，現在我所分享的，都是一些能夠在電視上看到的新聞。 

試想一下，普通人「失憶」的情況，新聞是不會報導的。 

一般新聞都不會報導有些人記憶力變差的現象，但在這段時間內，很多人為失誤會不斷增加。 

 

另外，與太陽風及超頻轉變有關，就是全世界堅硬的物體也會變軟，這點我們必須要多加留意。 

 

 

 

就如近期很多電梯鋼纜斷裂事故出現，人們一定會解釋為有關機件過期，而不會將這現象和太陽風

拉上關連。 
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即使是專家，也不會把這些現象和太陽風拉上關係，所以，他們一定另外找理由解釋。 

就如魚類突然死亡，他們一定會解釋為水中缺氧，或被其他魚類追捕所致， 

但如我所言，如果這些魚類群死是因被其他魚類追捕而導致的話， 

那麼，豈不是每天全球每條鯨魚都正在追捕其他的魚類嗎？ 

那麼，魚類群死便不應成為新聞了。 

 

但為何現在新聞卻會報導這些事情呢？這都因為他們只能以自己所熟識的範疇裡尋找解釋， 

就如生病的時候，中醫有中醫的見解，西醫有西醫的見解，脊醫有脊醫的見解， 

就連不懂醫病的人也有不同的見解，所以，每個人都會以自己行業的看法來解釋有關現象。 

 

除了人為失誤外，也會有物質上出現的失誤。 

因為，很多堅硬的東西都包含著碳元素，但碳-14和碳-12都因為太陽的緣故而開始改變。 

 

 

 

所以，很多大型飛機和民航機的機翼很容易裂開，亦有很多升降機的鋼纜很容易折斷， 

而且，很多本來極為堅硬的玻璃幕牆會無緣無故破裂，更因而使一些人差點兒掉下來受傷。 
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小型的事故實在不計其數，很多大型的事故都是因為本來堅硬的物件開始碎裂和軟化而發生， 

這就是現在所見，物質因為太陽疾病（Sun Disease）而明顯產生的轉變。 
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在這裡值得一提，Web Bot講到一件很有趣的事，就是出現蟲子不死的現象， 

很多本來在香腸中不應該存在的蟲子（因那些香腸已經過消毒），但卻長出來。 

 

 

 

有些人會解釋這是因為包裝破損了，又或是天氣過熱的緣故， 

但如果真是這樣，那些包裝袋其實一向也會破損， 

一直以來夏天也是十分炎熱的，如此，這些解釋真的可以說明為甚麼會有蟲子出現嗎？ 

所以，Web Bot指出，這是由於太陽風而導致的現象。 

我們最明顯會見到的，就是因人為失誤或破壞而被報導出來， 
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但一些小轉變正在日常生活中出現，但新聞並不會報導，普羅大眾都不會知道。 

 

所以，關於失憶，我曾分享過，上一次 Planet X到訪的時候，對人類已經出現相關的影響， 

相信這是因為 Planet X引發太陽的變動而導致的。 

因此，災難和人為失誤，全都與上一次 Planet X到訪時一樣出現。 

 

 

 

值得一提，將會出現的失憶現象，包括一連串人為失誤和失憶， 

當中，除了太陽系的變動外，地球本身也在改變。 
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地球的改變是磁場急劇減弱，所以，對於我們免疫系統和針對失憶的幫助，除了吃營養補充品外，

就是配戴磁性戒指和磁性項鍊等的磁性物品，這些都對我們有很大的幫助。 

 

 

 

問題五：早前牧師分享Web Bot，提到會有一些關於天主教及 Freemason的破壞性文件外洩。現時，

天主教有很多破壞性文件已經曝光，甚至新聞每天也在報導。那麼，有關 Freemason方面有沒有一

些補充的資料？ 
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答：現在，兩者的破壞性文件也都曝光了。金星凌日後的那一天，Freemason的破壞性文件也泄漏出

來了。這些文件未曝光前，我們也想不到人們為甚麼在閱讀相關的破壞性文件後，會追殺天主教的

人呢？ 
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從Web Bot知道，這是關係他們財務上的問題，與他們怎樣騙取別人的錢財， 

使自己富足和揮霍無度等有關。但這些破壞性文件，是由教皇的管家揭露出來的。 

 

當這些文件曝光後，教皇竟然責備管家不應將這些秘密外洩， 

所以，這便證明了記載天主教在道德上墮落、貪財等事情的文件都是真的。 
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最終導致他們內部分裂而解僱了當中的一些重要人物。 

更可怕的是，那個管家被捕，竟不是被控造謠，而是因被控公布了一些重要文件。 

 

 

 

然而，這些資料已經足夠讓人們憎恨天主教， 

因為，除經濟外，內裡的事情更牽涉到道德，甚至有機會與謀殺有關。 

現時，這些新聞慢慢浮現出來，對天主教來說，是挺嚴重的。 
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但關於 Freemason的破壞性文件卻不同。過往，很多人也曾提到 Freemason的陰謀， 

甚至有些人因此不惜付上他們的性命，許多人亦因此被殺害。 
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就像分享「2012信息」的人，也有不少人因此而離世。但無論如何，也不至於有人會因而討伐

Freemason，直至今次這份真正的破壞性文件曝光，新聞也真的用這個字眼，這才讓人震驚。 

 

如我所說，在「事件性」上，Web Bot的準確程度是非常高的， 

不過在「時間性」上，它仍未能準確預測。但如果要說「事件性」與「時間性」的準確， 

現時舉世尚沒有任何一位先知能做到。但Web Bot能說出事件性，但時間性有誤差，這也是合理的， 

畢竟，它只是一個電腦程式，也有需要改進的地方。 

 

值得一提，這破壞性文件，是來自於一位國會議員。 
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他在 1966年參與 Bilderberg Group，即是現在共濟會「四匠之一」， 

是其中要打碎列國的一匠。他們會在召開北約會議時，決定怎樣控制這個世界。 

 

 

 

 

這些破壞性文件之所以能令全世界人相信，當中有兩個理由： 

第一，當中的資料非常多和確實，因為是來自一位議員。 
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當中有別人發給他的邀請信，有他所用過的飛機票，包括他所做的筆記和自己的親筆簽名。 

這位議員說，在這北約會議中，他們所說的事，事實上現在也已經變成了事實，並在這世界發生了。 

 

第二，因為這文件是交在 Alex Jones的手上，他的網站有過百萬以上的人瀏覽。 

 

 

 

影片：Alex Jones公開了存放半世紀的 Freemason「破壞性文件」，正應驗Web Bot的預測 

Alex Jones（亞歷山大‧瓊斯），現年 38歲，為美國著名專門揭露美國各種陰謀的電台清談節目主
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持人、網站主持、演員和電影製片人。Alex Jones電台總部設在美國得克薩斯州（Texas）的奧斯汀

市（Austin）。他開辦的網站包括：Infowars.com和 PrisonPlanet.com等等。 
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Alex Jones自稱自己的政治立場為一名「古典保守主義」和「積極立憲主義」者。他認為美國社會現

今出現的種種民生和政治問題，皆因美國被多個信奉邪敎的秘密組織所組成的「幕後黑手」和「影

子政府」在背後操縱。這些秘密組識包括：最龐大和有組織的 Freemason（共濟會）；信奉魔鬼撒但

為光明天使的 Illuminati（光明會）； 
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每年都在美國各地舉行異教慶典和信奉《舊約聖經》時代所記載的邪神「摩洛」的 Bohemian Grove； 

 

 

 

極為神秘，以美國耶魯大學為基地，及以人頭骷髏骨為標誌的 Skull & Bones（骷髏會）以及一個由

世界各國元首、皇室成員、世界首富等所組成，於每幾年就聚集召開秘密會議的 Bilderberg Group（彼

爾德伯格俱樂部）等。 
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Alex Jones最令人注意的言論，就是在節目和網站中，多次公開指責美國政府涉及 1995年的俄克拉

何馬城市政大樓爆炸案，以及 2001 年的 911 恐怖襲擊，並在節目中提出多方有力證據，證明美國

政府已完全被以上的秘密組織所操控，更遂步演進成與二次大戰時，由納粹黨所操縱的德國一樣，

一個獨裁和極權的政體。 
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而 Alex Jones亦曾多次執導，推出多齣政治紀錄片，當中較為著名的包括： 

1998年推出的 America:Destroyed by Design 

2002年推出的 911 The Road to Tyranny 

2007年推出的 Loose Change 

2010年推出的 Police State IV: The Rise Of FEMA 

2012年推出的 New World Order:Blueprint of Madmen 

 

於 2012年 2月 12日，日華牧師按著「2011年 12月 4日Web Bot的預測」，分享到接下來將會有一

些存放了半個世紀的「破壞性文件」被揭露，因而公開了天主教及 Freemason的醜聞，矛頭直指
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Freemason和天主教的罪行，並且使 Freemason和天主教成為被全球攻擊的對象。而這些解密文件更

談及 Freemason、天主教及銀行家如何恐嚇、謀殺、沾污小孩、折磨和濫用私刑，以揭示他們的罪證，

間接阻礙了 Freemason計劃的推行。 

 

 

 

 

主日片段： 

這種火熱，引發我所分享的第六點，會引發他們加速行動。 

在接近三月時，會出現一件事，就是一個很火熱、如燙手山芋般，出現稱為「破壞性的文件」， 

這文件存放了半個世紀，會引發 Freemason的爪牙拼命救市。因為，當這文件一出現，將導致衍生

工具的災難，並且矛頭會直指 Freemason（共濟會）和天主教的罪行。 
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這裡談到，這些文件和誰人有關係？ 

第一，就是和光明會有關，即是 Freemason（共濟會）； 

第二，就是和天主教有關； 

第三，就是和銀行家有關，以及那些擁有所謂精英的血統有關。 

 

這些解密文件談及他們是如何的恐嚇、謀殺、沾污小孩、折磨和濫用私刑。 

因這件事，會導致很多抗議、暴動、不滿，但傳媒亦會盡量隱瞞。 

並且，以上的問題會導致很多經濟的醜聞揭發，當中牽涉到很多金錢的醜聞。 

這包括退休金的醜聞。所以，即使傳媒不報導，人民也會因為失去了所有的退休金而覺悟， 

引發很多的暴動、示威，這將會陸續出現。 

 

Web Bot談及，暴動的原因，是因為人們會奪回天主教的財產。 

由於那些解密文件顯示天主教的罪行，包括偷竊別人的財產、偷竊某些家族的產業、 

收藏別人的金錢以保護自己等等。所以，若這些事件被披露出來之後， 

你可以想像，那些苦主會做甚麼？他們會向誰取回自己的家業，向誰奪回他們所擁有的資產？ 

 

因此，Web Bot提到，這就是為何很多人的矛頭會指向天主教。 

更詳細的內容，就在Web Bot第八頁裡談到： 

人們會控告天主教，奪回他們所偷竊的，取回他們欺騙別人的東西， 

因為已有文獻證明這些事件是真實的。 

這就是Web Bot所談到的破壞性文件，這文件的內容亦會牽涉到有關 UFO。 

此外，它會破壞 Freemason以及全世界政治精英的陰謀統治。 

由於他們會搶奪天主教的產業，所以，這將會是經濟市場的大新聞。 

 

然而，自日華牧師作出預告的三個月之後，2012 年 5 月 26 日，全世界傳媒均大肆報導，天主教教

宗本篤十六世身邊最親近的人士之一，服務他六年的貼身男管家加布裡埃萊（Paolo Gabriele）被捕

及被起訴，教廷發言人隆巴爾迪（Federico Lombardi）表示，該管家遭起訴，是因家中「不恰當持有

機密文件」。 
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而其中洩露的「機密檔」內容包括： 

披露梵蒂岡內部權力鬥爭激烈、貪污、道德、神蹟人員召妓問題，甚至本篤十六世將於一年內被刺

殺的教廷機密檔等等。Web Bot 竟然能夠準確地預測到天主教「破壞性文件」的出現，並且，這次

「泄密」事件的仔細描述已一一應驗。 
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但是，不單天主教應驗了 2011年 12月Web Bot 所預測的事情， 

並且，他因存放達半個世紀的「破壞性文件」被公開，引來世人的指責。 

到了 2012年 6月 6日，即金星凌日出現的當日，Alex Jones的網上電台 Infowar.com公開了一份如

Web Bot所預測的資料，就是已存放了半個世紀的 Freemason「破壞性文件」。 

 

 

 

該文件是由一位美國前奧克拉荷馬州參議員 Fred R. Harris供給 Alex Jones的，參議員 Fred R. Harris

目前在美國新墨西哥大學任識政治學教授。該份文件是 Bilderberg Group（彼爾德伯格俱樂部）於半

個世紀前（1966年 3月）在德國威斯巴登舉行會議的會議記錄。 
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文件揭露，證明了彼爾德伯格俱樂部是真實地存在的一個秘密組織，並如 Alex Jones所言，他們已

經存在多年，並每幾年就會一同私下決定整個世界的走向和各國政府的政策，完全無視各國政府的

民主政體的自主權和法紀。 

 

 

 

而文件本身則印有「私人及嚴格保密」的字樣（personal and strictly confidential ）。 
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文件亦顯示，該次會議的參與者，包括石油業巨擘大衛‧洛克菲勒（David Rockefeller）、前美國國

家安全顧問 Zbigniew Brzezinski，以及曾參與調查約翰‧甘迺迪在 1963年被暗殺的委員會（Warren 

Commission）的 John J. McCloy。 
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文件亦包含了由彼爾德伯格俱樂部的創始人和曾為德國納粹黨的成員的荷蘭皇室成員伯恩哈德親王

（Prince Bernhard of the Netherlands）所發出給參議員 Fred R. Harris親自簽署的邀請信，邀請他出席

彼爾德伯格俱樂部的會議。而會議的主要內容提及，個別獨立國家主義，是對世界一個極大的威脅，

所以，必須以一個統一的世界政府取締，即新世界秩序（New World Order）。 

 

 

  

以下是由 Alex Jones的電台節目 PrisonPlanet.TV節錄的片段，這是電台主持 Aaron Dykes在 2012年

6月 6日金星凌日當日的報導： 
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In just a moment, we are going to bring you information on the leaked Bilderberg documents. I’m going to 

try to focus here, get all the papers together.  

我們即將要為你介紹彼爾德伯格（Bilderberg）的外洩文件，我嘗試集中在這裡，把所有文件都收集

好。  

 

We’ve been doing it from the road. It’s very disjointed. I’m trying to organize and present it to you in a 

straightforward fashion.  

我們一直在做這事，這些文件都很雜亂，我嘗試組織一下，用最簡單直接的方式是介紹文件內容。  

 

From the 1966 meetings, these documents haven’t been leaked before. They obviously don’t want them 

out. They’re skeleton key to foreign policy and how the United States has been infiltrated, how they’ve 

been steering world government for more than 60 years now through the Bilderberg conference. Stay tuned. 

1966年的會議後，這些文件從未曝光，他們明顯不想把文件公開。當中透露了外交政策的萬能鑰匙，

組織如何潛入美國，彼爾德伯格會議如何控制世界政府六十餘年。敬請期待。 

 

PrisonPlanet.tv And you can see some of the documents now. They were leaked from Senator Fred 

Harris.  He was on the National Security Subcommittee and the Senate, ended up being a two-termed 

senator.  

這是 PrisonPlanet.tv。這裡你可看到部分文件，是從參議員 Fred Harris手上溜出來的。他曾參與國家

安全小組委員會，及擔當了兩屆參議員。  

 

In the second year, he was taken to Bilderberg, groomed, influenced by Rockefeller and other 

operatives. taught how special NATO needs to be, taught how they need to use economic devices, taught 

how nationalism is poison basically, how it’s, quote, dangerous, how nationalism is the worst thing 

possible, and how world government is the future.  

次年，他被帶到到彼爾德伯格接受培訓，受到洛克菲勒和其他特工影響。教導他北大西洋公約組織

（北約）有多特別，教導他要如何使用經濟手段，教導他民族主義基本上是一種毒藥， 以及民族主

義是多「危險」，教導他民族主義是最差的， 以及世界政府將會是明日曙光。 

 

That’s the kind of stuff we are going to be breaking down from inside the Bilderberg meeting special 

documents. Ladies and gentlemen, this is breaking. infowars.com prisonplanet.tv Stay tuned.  

我 們 將 會 逐 一 披 露 彼 爾 德 伯 格 會 議 的 特 別 文 件 ， 各 位 觀 眾 ， 現 正 進 行 破 解 。

infowars.com prisonplanet.tv 敬請期待。 

 

Tuned in to this overdrive. Share with everyone you know. We all have to do our homework so we can 

defeat Bilderberg and the related steering groups from out of the UK-based Cecil Rhodes' Round Table.  

拍入這超頻運動中，與所有認識的人分享，我們都要做這功課，這樣才能打敗彼爾德伯格及相關的

督導小組 ── 那是建基於英國商人及政治家 Cecil Rhodes的圓桌會議。  
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NATO is in trouble because common fears are reduced. And it says nationalism is dangerous, nationalism 

is dangerous. “Is” is underlined.  

北約正面對麻煩，因為民眾的恐懼減弱了。文件稱：民族主義是危險的，民族主義是危險的。「是」

字給劃了底線。 

 

Nationalism is the problem. We must pursue peace, world government, building community, regionalism, 

some of the others say in these notes, and it goes on and on. Of course, it’s gonna take some time to break 

down the handwritten notes. We’re going to break; but we’re going to be back. Still in overdrive with this 

special presentation of the leaked Bilderberg documents. They are from 1966. They come to Wikileaks out 

of the meeting.  

民族主義是一個問題， 我們必須追求和平、追求世界政府、追求社區建設，以及地方主義 ── 有

其他人在筆記繼續這樣說下去。當然，剖析手寫筆記需要一段時間，我們會揭露裡面的內容，但得

待會再說，我們正在這超頻運動中，揭露彼爾德伯格外洩文件，這些來自 1966年的文件，從會議外

洩到維基解密手上。  

=========== 

 

明顯地，Web Bot在 2011年 12月份曾對那存放了半個世紀的 Freemason「破壞性文件」將會被揭露

的預測，已準確應驗了。 

 

 

 

所以，散播程度比普通電視台更驚人。 

看他網站的人，很多也有影響力，難怪令這事變得十分震驚。 

如果這兩件事真的能應驗，按Web Bot所預測，大家將看見世人逼迫基督教，屠殺天主教， 

甚至搶奪他們的產業，燒毀他們的教堂。 
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屆時，共濟會的成員會要找軍人保護，否則他們將必死無疑。因為已經證據確鑿， 

這足以令他們坐牢。但是礙於身份的關係，政府沒法制裁他們。 

相反，誰指控他們，卻會被監禁或殺害。 

你能夠想像，當法律在美國不能制裁這些人的時候，會有甚麼事發生呢？ 

在暴民暴動的時候，這些人還能出鏡嗎？他們還能坐防彈車自由出入嗎？ 
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Web Bot之後所提的，似乎很戲劇性。 

如我所說，Web Bot的預計，若在首 50%應驗了的話，那麼，之後的 50%也一定會應驗， 

我們且拭目以待。但同時，我們也要知道怎樣應變。因為香港有很多共濟會的勢力和會員，若他們

繼續發展下去，當世人開始發現共濟會和黑手黨，並他們與全世界黑社會之間的關係時， 

我相信他們會更加震驚。 
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問題六：Web Bot已經預告天主教和 Freemason的破壞性文件會出現。但下一步，Web Bot顯示，事

件繼續發生下去時，人們會繼而批判基督教。我們身為基督徒，在這件事上，應該怎樣看或應該怎

樣預備？ 

 

答：怎樣預備，真的是很重要。我們在《瑪雅怨曲》和 Z-File已將這方面的資料透露出來， 

因為在這演變下，人們將會窮凶極惡。 
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現在，全世界之所以尊重天主教，並不是因他們所說的有理， 

也不是因他們所說的道理震撼，而尊重他們。 

人們唯一尊重他們，是因他們神聖和聖潔。 

 

 

 

我不知道被披露的破壞性文件會否比現在多十倍，但如果越來越多證據的話（例如，其中一份破壞

性文件提到，在一年內，教廷會暗殺教皇，他們內部已決定這樣做），因被洩露的文件的內容是很驚

人的。 
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但如果天主教是這樣污穢，他們內裡無論是道德、經濟都比世人所做的更差的話， 

這只能顯示出他們只是一班神棍和大騙子。事實上，破壞性文件所證明的就是這樣。 

 

那你便能夠想像，若是唯一讓世人尊重他們的因素也蕩然無存的話，後果會是怎樣？ 

這會多麽可怕。 

 

在這段時間、這種現象，如果天主教是這樣，基督會又會是怎樣？ 

你以為基督教真的是因為有啟示、領受、對《聖經》認識，而使人尊重她嗎？ 

其實並不是。有很多教會，如我所說，是以沽名釣譽方式、互相維護方式生存。 
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所以，連基督教也會出現這些問題。 

 

影片：基督教的審判之星加坡 

啟示錄 17章 3-6節： 

「我被聖靈感動，天使帶我到曠野去，我就看見一個女人騎在朱紅色的獸上；那獸有七頭十角，遍

體有褻瀆的名號。那女人穿著紫色和朱紅色的衣服，用金子、寶石、珍珠為妝飾；手拿金杯，杯中

盛滿了可憎之物，就是她淫亂的污穢。在她額上有名寫著說：奧祕哉。大巴比倫，作世上的淫婦和

一切可憎之物的母。我又看見那女人喝醉了聖徒的血和為耶穌作見證之人的血。我看見她，就大大

的希奇。」 

 

早於 19年前的 1993年，日華牧師經已按著對《啟示錄》的研究，分享《啟示錄》所記載的巴比倫，

就是一個集合政治、經濟和宗教的系統，是敵基督藉這三方面的一種融合體，使世人活在奢華、紙

醉金迷、敬拜偶像的罪惡世界裡，而離棄造他們的主，違背神的法則和旨意，在屬靈裡行淫亂。 

 

因此，在世界的末後，神將會起來審判行邪淫的巴比倫，就是政治、經濟和宗教上的巴比倫系統。 

 

啟示錄 18章 1至 5節： 

「此後，我看見另有一位有大權柄的天使從天降下，地就因他的榮耀發光。他大聲喊著說：『巴比倫

大城傾倒了！傾倒了！成了鬼魔的住處和各樣污穢之靈的巢穴（或作：牢獄；下同），並各樣污穢可

憎之雀鳥的巢穴。因為列國都被她邪淫大怒的酒傾倒了。地上的君王與她行淫；地上的客商因她奢

華太過就發了財。』我又聽見從天上有聲音說：『我的民哪，你們要從那城出來，免得與她一同有罪，

受她所受的災殃；因她的罪惡滔天；她的不義神已經想起來了。』」 

 

啟示錄 18章 8至 10節： 

「所以在一天之內，她的災殃要一齊來到，就是死亡、悲哀、饑荒。她又要被火燒盡了，因為審判

她的主神大有能力。地上的君王，素來與她行淫、一同奢華的，看見燒她的煙，就必為她哭泣哀號。

因怕她的痛苦，就遠遠的站著說：『哀哉！哀哉！巴比倫大城，堅固的城啊！一時之間你的刑罰就來

到了。』」 

 

那麼，甚麼是宗教上的巴比倫？宗教上的巴比倫，就是那些掛著屬神的名號，卻是背棄了信仰的本

意，違背《聖經》的原則，讓人活在物慾的世界，與世界為友，甚至敬拜偶像，行盡各種異教的儀

式的教會。 
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另一方面，在屬靈裡又沉睡，又不儆醒預備主耶穌基督的再來的教會。 

正如《啟示錄‧2章》，主耶穌基督向別迦摩教會所說出嚴厲的責備。 

 

啟示錄 2章 12至 16節： 

「你要寫信給別迦摩教會的使者，說：那有兩刃利劍的，說：『我知道你的居所，就是有撒但座位之

處；當我忠心的見證人安提帕在你們中間、撒但所住的地方被殺之時，你還堅守我的名，沒有棄絕

我的道。然而，有幾件事我要責備你：因為在你那裡有人服從了巴蘭的教訓；這巴蘭曾教導巴勒將

絆腳石放在以色列人面前，叫他們吃祭偶像之物，行姦淫的事。你那裡也有人照樣服從了尼哥拉一

黨人的教訓。所以，你當悔改；若不悔改，我就快臨到你那裡，用我口中的劍攻擊他們。』」 

 

竟然，有自稱為教會的，內裡原來設有「撒但座位」，引導人拜偶像和行姦淫的事。 

事實上，這種宗教巴比倫的現象，卻充斥在現今的天主教和基督教界。因此，《啟示錄》預言， 

於世界末時，神將會起來審判這種宗教上的巴比倫。 

 

無獨有偶，上年 2011年Web Bot經已預測，將會出現一些「破壞性文件」，公開天主教的醜聞，然

後，全球性示威行動將演變成逼害猶太人、天主教和批判基督教的行動。就是攻擊那些沒有實質信

仰和真知識的教會，就是那些宗教上的巴比倫。意想不到，Web Bot也預告了這些假宗教教會，將

會被神審判的現象。 
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事實上，關於天主教的「破壞性文件」，經已在 2012年初非常準確地應驗了。除此之外，在基督教

界，亦竟然開始出現有「破壞性文件」的情況，正如《聖經》所說，審判要從神的家開始。 

 

 

 

彼得前書 4章 17節： 

「因為時候到了，審判要從神的家起首。若是先從我們起首，那不信從神福音的人將有何等的結局

呢？」 

 

6月 26日，新加坡城市豐收教會（City Harvest Church）創辦人康希牧師（Kong Hee），因涉嫌挪用
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教會建堂基金，以協助其妻子何耀珊（Sun Ho）當屬世流行歌手被捕。 
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新加坡檢控官指康希牧師多年來為了資助其妻子的「世俗歌唱事業」，串同另外 3男 1女，包括教會

董事會主席、財務經理等，擅自挪用至少逾 1.4億港元籌集教會建堂的公款，同時造假帳設立不同

帳戶調動資金掩飾罪行。康希一共面對 3項「違反誠信」控罪，最高刑罰是終身監禁。 
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這包括第一項的指控：是懷疑該筆款項用於康希的妻子何耀珊的流行音樂事業上； 

第二項的指控：是與部分被告隱瞞了一系列的交易資料； 

第三項控罪：則涉及作假賬目。 

 

 

 

2002年該教會以向國際非教徒「傳道」為由，特設「跨界計劃」，協助何耀珊的歌唱事業發展。 

然而，早於 2003年，就有教友質疑管理層濫用教會善款資助何耀珊，包括強迫教友購買她的專輯和

利用教友為她贏取音樂大獎拉票等。 
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此外，康希夫婦被發現於 1992年婚後由原居祖屋，及後住得愈來愈豪華，前年更購入市值 1,578萬

港元的豪宅。何耀珊到美國後，曾在荷李活高尚住宅區入住「月租逾 18萬港元」的超級豪宅，與紅

星富豪為鄰，長達至少一年，僅僅一年房租開支已達 216萬港元，另還有生活上名牌服裝及名車，

因而被外界質疑生活過份奢華。 

 

 

 

至於，新加坡慈善總監（Commissioner of Charities）及新加坡警察商業事務局（Commercial Affairs 

Department）對此案進行了為期兩年的調查。新加坡慈善總監稱，自從 2010年 5月開始，調查發現

了財務違規行為。 
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2012年 6月 27日，新加坡城市豐收教會的五名教會領袖，包括創辦人康希牧師，五名被告獲准以

300萬港元保釋，並交出護照。進一步，被起訴的五人涉嫌挪用的基金超過 5,000萬新加坡元（折合

高達 3億港元），比新加坡慈惠專員宣佈的 1.4億港元還要多出一倍。 

 

 

 

城市豐收教會在教會網站上發布的一份聲明中表示，五人已出庭接受面控，下次出庭時間為 2012年

7月 25日。「現在他們已保釋在外，此案已交由法庭來裁決，因此我們不宜作進一步的說明。」 

 

 

  

於 1989年成立的城市豐收教會（City Harvest Church）是新加坡最大型教會，據稱人數超過 30,000，
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並以靈恩派和五旬宗為主要教導，該會除了在當地開設聖經學院、基督教電視製作部，亦有社關部

門、教育中心、表演藝術學校等。 

 

 

 

 

城市豐收教會的官方網站上說：「每周，康希牧師，他的半小時電視節目『豐收時代』（Harvest Time）

多次在 107個國家通過 6個電視網絡播放」。 
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城市豐收教會經常邀請基督教國際知名講員主領聚會，講員包括：帶領韓國百萬人教會的趙鏞基牧

師（Rev. Dr. Yonggi Cho）、神蹟佈導家布永康牧師（Reinhard Bonnke）、富足教導權威約翰‧亞凡吉

尼博士（John Avanzini）、心意更新教導權威 Casey Treat牧師、《他是我的孩子》作者比爾‧威爾遜

牧師（Pastor Bill Wilson），以及約翰‧麥斯威爾（Dr. John C. Maxwell）等等。 

 

 

 

雖然，城市豐收教會掛著基督教和高舉《聖經》之名，但是，他們就是著名在音樂聚會，歌唱時代

流行曲，包括 Lady Gaga的屬世歌曲。可謂典型「別迦摩教會」的罪，於教會裡設有撒但的座位，

使神的子民在屬靈中行巴比倫的邪淫，奢華太甚。 
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康希牧師（Kong Hee）妻子何耀珊（Sun Ho）身兼新加坡流行歌手、模特兒及師母。 

 

 

 

2002-2007年，何耀珊在亞洲發行了五張華語流行曲專輯，在亞洲締造銷售佳績； 

2003年，何耀珊成為第一位受邀參加好萊塢電影節的亞洲歌手； 

2004年，何耀珊受邀參加第 46屆格林美音樂獎典禮（Grammy Awards）； 

2007年，何耀珊參加歐洲MTV音樂大獎，也是第一位參加此頒獎典禮的亞洲藝人； 

2008年 5月，歐洲最大、最精彩的愛滋病慈善晚會，何耀珊受邀演出，她請來大師級的紐約服裝造

型師公司 The Blonds（曾為流行歌手Madonna打造形象）來為她做整體造型； 

2007年，何耀珊赴美發展，並重金禮聘美國著名唱片監製、作曲人和排舞老師為她寫歌排舞和製作

唱片；其中一位排舞師更與流行歌手 Lady Gaga合作過。 
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他們夫婦的「奢華生活」，已令公眾質疑他們的錢財來源。 
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今次康希牧師等人涉嫌挪用教會公款達驚人的 3億港元，實在令人難以置信。 

 

 



20120722   www.ziondaily.com 

 

 

 
100 

 

 

的確，「奢華太甚」的審判經已從神的家開始。 

至於，真正末後巴比倫的美國，神亦即將要審判她的「奢華太甚」。 

 

 

 

啟示錄 18章 1至 5節： 

「此後，我看見另有一位有大權柄的天使從天降下，地就因他的榮耀發光。他大聲喊著說：『巴比倫

大城傾倒了！傾倒了！成了鬼魔的住處和各樣污穢之靈的巢穴（或作：牢獄；下同），並各樣污穢可

憎之雀鳥的巢穴。因為列國都被她邪淫大怒的酒傾倒了。地上的君王與她行淫；地上的客商因她奢

華太過就發了財。我又聽見從天上有聲音說：我的民哪，你們要從那城出來，免得與她一同有罪，
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受她所受的災殃；因她的罪惡滔天；她的不義神已經想起來了。』」 

 

將會，連基督教自以為了得的釋經，也將會被新資料所推翻。 

這批新資料是來自半世紀前的俄羅斯。 

 

 

 

俄羅斯在共產統治前是天主教國家，在傳統上，他們接受天主教。 

但在半世紀前，他們慢慢開始演變，當蘇聯解體時，俄羅斯在前一段時間， 

產生了有一班專家出來，將他們所認為的宗教重新衡量過， 

並產生一種稱為 Critical Thinking（批判思想），可是，他們不是批判事實，而是批判思想。 

 

 

 

但這種批判思想，現時是很流行的，有很多知識份子也很接受。 

尤其是以現在絕望，失望的一班人，他們將來一定會成為主導，會完全推翻《聖經》的理論。 

 

而這次推翻，全世界的基督教牧師，即使再多十倍，也不能推翻，或絕對成功地反駁他們。 
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因為，這種批判思想裡面所講的理論、引用的字眼、引用的歷史以及查證的事件等等， 

它有「公說公有理」的現象。但是，一般完全不負責任的牧師就不懂反駁。 

甚至，他們隨時佔了半數，也會相信這種批判思想， 

這種思想會完全推翻所有基督教的概念，現在許多有識之士也接受這些思想。 

所以，若再加上這種動勢，基督教和天主教也將會一同面對一個很嚴峻的情況， 

不是被逼迫這麼簡單。 

 

 

 

當然，如果是被逼迫，那些怕被逼迫的基督徒就不用說了， 

他們甚至不想聽這些時代信息，更何況是關係到這個時代的逼迫？ 

那麼，他們或許會轉做臥底（內奸）。 

 

可是相對地，可能有些人想堅持，但堅持只是一個理念和信念。 

到最後，當信念受到挑戰而無法抵擋的話，他們也會放棄， 

這是基督教將要面對的一個問題。 

 

因為基督教本身不像天主教一般，懂得裝神聖如穿聖袍、拿聖燈、金香爐， 

並每次走出來敲鐘這等裝神聖的儀式，這只是想顯明給世人看，他們是無與倫比的。 

但現在卻突然被揭穿，他們內部竟然有開放派對這等事情，使別人對他們的尊重蕩然無存。 

 

至於在基督教方面，還有馬丁路德時代的所謂理念，可是，這個理念一旦被推翻便會完蛋。 
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所以感謝神，我們有「2012信息」。 

我們的信息與那些所謂批判思想對比之下，簡直是無可媲美。 

何況，那些只是理念而不是事實，但我們有神蹟，連帶我們所看見的歷史和考古學也全是事實。 

 

 

 

那些批判思想那能夠及得上我們這些批判事實這麼利害？ 

他們所說的理論是假設出來的，只是一種推論。 

但我們所講的都是事實而不是推論，全都可以找到事實根據。 

可是，對一般基督教來說，他們並不懂得這樣做。 
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所以，在將來的日子，對於天主教來說已不用多想了，但對於基督教來說，將會面對雙重的問題。 

除了逼迫和面對自己人變為臥底外，那些現在仍是忠心的人，他們的理念也會受到動搖。 

 

 

 

因為，只是較早前所出版的《達文西密碼》，已經導致基督教和天主教喊救命。 

那你能夠想像，現在再加上有事實證明他們真是這樣的人， 

所以，在未來日子，他們的情況甚是嚴峻。 
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這亦是我們要作預備的原因，因為當遇到這些情況，我們反而要利用這個機會由危機變為轉機， 

成為帶人認識神的時機。相反，我們可以留下美好的見證，當我們被提之後，仍留在三年半的大災

難的人也知道應該如何自處。 

 

問題七：剛才提到有關破壞性文件，Web Bot提到有三種的文件，當前半段的預測應驗之後， 

後半段亦隨之而發生。第三就是有關 UFO的破壞性文件，牧師在這方面有沒有補充？ 

 

答：由《創世記‧3章》開始，撒但就已經用大迷惑去對付這女人。 

同樣地，大迷惑能有效的原因，是因為牠可以使全世界的人相信大迷惑， 
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但又可以迷惑這婦人和其他兒女，這變相會癱瘓了許多人的信仰。 

 

 

 

例如，新聞提及，美國前國防部說出一些宣言，指我們要留意 2012年的「奧運會」， 

看天上會不會出現 UFO。 

 

 

 

如果對《聖經》完全一知半解，不知道 Rephaim，又不知道人類歷史中的事實， 

及擁有我們對《聖經》真理的了解的話，那麼，他們就會完全癱瘓。 

這些資料對我們而言，卻使我們的信息立刻起飛，所謂「起飛」，就是人們會突然發現： 
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「啊！這是日華一早提到的，這些就是錫安教會一直所說的。」這就是真知識了。 

 

 

 

神在每個時代中，也會釋放相對的真理、知識和神蹟，去讓人面對那個時代的動亂、混亂。 

當古老傳統的宗教和宗派式微時，新的復興便誕生，拯救整個時代的信仰理念。 

例如馬丁路德、浸信會、循道衛理公會和五旬節教會也是這樣。 

 

我們的真知識明顯地是這個大迷惑的「剋星」。 

當大迷惑一出來，因我們一早已經說穿了會發生的事、發生的原因和其影響， 

所以，反而能使這些信息能夠震撼和改變人。 

 

就好像現在世界不斷發生很多災難。 

弟兄姊妹，我相信你現在可以對早年聽此信息卻不信的人說：「你是瘋的。」 

你可以衷心的對這些人說，因為那些人一定是瘋子，因他是瘋了才不相信。 

 

我們在三年前分享這些信息，究竟在三年前有人能估計到這些事件會發生嗎？ 

我們能說出來，反而可以反問這些人：「你不信，那麼，你三年前說過甚麼呢？」 

他們會甚麼也說不出來，只是說災難不會發生，但現在這些事情都發生了。 

我們不是年年有地鳴，不是年年有放電的聲音，只是除了上次 Planet X來的時候出現過。 

 

若然他們有理智的話，他們應該知道我所說的絕對正確，我們已經到達了這時刻。 

你可以想像，當大迷惑出現，按照我們的估計，世界不單出現災害、Planet X、經濟崩潰和人性兩極

化的現象，還會出現 UFO。對這些不信的人，我們真的不要接觸他們，因他們選擇變成瘋子了。 

在大迷惑中，他們在聽過真理後，仍選擇相信謊話。 

當有關 UFO的破壞性文件出現的話，全世界將會非常轟動， 

另一方面，有機會引發「這個小孩子」更榮耀的大復興誕生。 
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因為，當有理智的人在世上尋找真理和事實，他們便知道要選擇甚麼。 

但另一邊廂，當一些人於台上講道和查考資料時，有些人卻連預備一篇信息也不能做到。 

他們就是一群掩耳盜鈴的人。 

 

另一群自認是有識之士和有見地的人，他們在數年前已說出一些人們意料之外的事情。  

這樣，將來的日子當中，死人會往哪裡去呢？永生是誰決定呢？在每件事情中他們會聽從誰呢？ 

 

我們究竟是要聽從一些掩耳盜鈴、連外邦人都認為是瘋子的那群人， 

還是聽從這群可看為是時代帶領的一群人呢？並且，這些人知道這些事情，是因為明白神掌管， 

並且事情會按著《啟示錄》每個字一一應驗。 

 

對我們而言，當這三種破壞性文件出現時，我們真的要熟讀這些資料。 
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當你與人交談時，你可以把教會的短片給他看和加以解釋。 

因為單靠自己分享，並不理想。教會的短片設計出來，本身是要濃縮那次的主日信息， 

能夠以圖文並茂的方式，於短時間之內讓人明白信息的內容。 

當你這樣做的時候，就可以教會的短片作為一個利器，把福音於將來的大復興當中廣傳出去。 

 

網上一段新的 YouTube影片，很多時會突然由於某些理由， 

可在短短的一天之間吸引上一百萬人觀看，甚至在第二天吸引二百萬人觀看， 

這並不是一件不尋常的事，這是常有的現象。 

因為，我們現在就是活在「長尾理論」的世界。 
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在將來的日子當中，將會有意想不到的事件出現。 

如 facebook，基本上，一個人可以把信息傳至數個人，很快就可以傳遍全世界， 

其連繫性已經是這樣。事實上，facebook已經可以把 YouTube的影片傳來傳去。 

當一個人看到這些影片時，可能會因此被震撼，並讓他覺得自己認識的所有人都應該要看的話， 

那麼，當每個人看後都將這信息發放出去的話，於數天內，整個中國也能看過我們的影片也不足為

奇，這是絕對有可能的。 

 

故此，我們所說的三個破壞性文件，如果真的完全應驗時，亦有機會是我們被提前的大復興開始時

間。 

 

問題八：日華牧師，神的計劃很多時候是隱藏的，目的是不讓撒但知道。例如：主耶穌基督的降生，

已在《聖經》中清楚說明，但撒但卻不知道。 

 

 

 

因為在這情況下，撒但才不能阻止神的計劃的開展。現在，牧師分享《啟示錄》，對撒但來說，這啟

示本來也是隱藏的事，但藉著「星際的鑰匙」，牧師差不多把《啟示錄》解明了，這包括撒但以後的

工作和這條龍的計劃。所以，當撒但知道這事以後，牠會否改動那些原有的計劃？ 
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答：神的做法和部署，往往導致撒但沒有改動的餘地。因為： 

第一，撒但所做的事，已到了一個騎虎難下的程度。 

第二，即使是解開這秘密的時間表都是神設計的。就如從榮耀列車的預言， 

引發我們用了三個月時間研究，每一個時間表都是神預定的。 

這等如耶穌基督的計劃和使命是撒但不能制止的。 

雖然，撒但有些部署會改變，但有些部署在騎虎難下的情況下，已經不能改動。 

 

例如：現在的局勢和經濟發展是按著 Freemason所計劃而出現，甚至 2012年會出現末世災難的說法， 

也不是近期才有的。例如以奧巴馬的身份角色為例，他偽造出生證明，甚至連他的律師也承認這文

件是假的，在這情況下，奧巴馬究竟是否屬於一個美國公民，也成為疑問。 
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但如果他是美國公民，那麼，首先，他根本不需要使用假的出生證明； 

第二，如果真是這樣，他豈不是使用假的出生證明，而登上總統之位？ 

依法他是應該要坐牢，有機會判處終身監禁。 

這豈不是鼓勵人們使用假的出生證明來當美國總統，還要用來行騙呢？ 

可見 Freemason已經做到騎虎難下的程度，他們一定要按計劃行事。 

 

另一個例子是：Freemason將 666晶片先用在他們軍人的身上，這也是勢成騎虎。 
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這些軍人的命運很悲慘，因為在攻打伊拉克時，其實也是美國供應武器給敵方。 

軍人在戰場上炸斷了腿，回國時已是終身殘廢，本想過新的生活， 

但在戰事中，卻找不到自己的意義。 

 

在美國，從這年開始，有很多軍人自殺。為何他們會自殺？ 

因為第一，這是兩極化的其中一個副產品； 

 

 

 

第二，很多軍人回國後才發現美國原來是個騙子。她藉著不斷搶奪別人的資源而生存。 
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基本上，美國攻打伊拉克，被攻打的國家根本是沒有問題的，美國對她們的指控是無中生有的。 

美國派兵去攻打他們，根本就是破壞別人和平的生活。 

 

許多美國軍人返回國家後，由於感到非常後悔，並且，有些軍人也因戰事而殘廢， 

於是，有些人選擇自殺來結束生命。 

許多退伍軍人帶著病症去自殺，對於美國政府來說，他不會把這些看為軍人自殺。 

他們有的只得十多歲，真是十分可憐。而現在，在任軍人的自殺率也不斷飈升。 

 

美國已經安排了所有事情。雖然有些龐大計劃會有後備的方案， 

但是，並不是所有計劃都會安排後備策略。 

因此，神用特別的方法，在指定時間，才把祂的啟示和奧秘打開， 

讓撒但掉進自己所設計的陷阱當中。 

 

 

 

雖然，牠以為這個陷阱不存在，牠輕看這一間細教會，不重視我們的存在，因我們沒甚麼名氣。 

但是，一旦牠推行計謀時，卻意料不到，這行動將會帶來地球上最後和最榮耀的復興。 

就是由於我們所分享的信息，逐漸地一一應驗。 

 

現在，人人都變得不可信了。 

但人們會發現，局勢卻按著我們所分享的範圍，全面性地在這個時代推進。 

現在，大家每天所經歷的，又或是將來會發生的事情，甚至包括靈界所發生的事、政治上的變動，

全部也按照著我們所分享的一一發生。 

 

因此，當事實真的完全按著我們所分享的信息大量地發生時，便會廣泛地喚醒許多人。 
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那麼，Freemason所做的事情，就讓自己跌入一個陷阱當中。 

他在勢成騎虎下所完成的事情，竟然引發了歷史上最大和最榮耀的復興。 

按著神的時間表，我們一步一步地打開祂的啟示、剖析這些真理， 

撒但是不會改變牠原先定好的計劃的。就如《聖經》預言末世所推行 666晶片系統，撒但不會因為

看見《聖經》有提到，便作出改變，亦由於神已經在《聖經》記載了，這事便必定會發生。 

 

另外，神今天給予我們的啟示，到現在也未曾完結，一直繼續開啟。 

所以，縱使撒但真的每天聽我們的分享，也是無補於事，牠不能處理和改變這個事實。 

因為，神永遠都會部署好後著，在適當的時間才將有關啟示給予我們， 

因此導致撒但在每一步當中都是騎虎難下，不能作出改變。 

 

 

 

問題九：現在，新聞經常報導日本的輻射問題，請問我們應該要注意甚麼呢？ 

 

 

 

答：在核輻射問題上，我們實在有許多事情需要注意。 
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因為新聞是間接地報導，我們需要細心觀看和分析，才能清楚明白新聞背後的真相。 

 

以今天來說，過去數星期曾有報導，藍鰭吞拿魚的輻射含量超標十倍。 

 

 

 

但這些新聞的發生時間，並非是上星期，而是在去年 8月的時候，已經檢驗出這結果。 

這些魚類是在日本 311後的半年內捕獲的，那時已經檢測到這些魚類的輻射含量超標十倍， 

但直至現在才向大眾公佈，那麼，其他魚類的輻射含量又超標了多少呢？ 

這意味著甚麼呢？新聞的背後告訴了你甚麼呢？ 
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這些魚是去年捕獲的，結果也是在去年檢測出來的，為甚麼現在才公佈？ 

你以為這好比影印機嗎？即使壞了也可以任意拖延維修的時間嗎？這是關乎人命的。 

當魚類含有輻射便會影響人類，甚至是致命的， 

其實應該及早報導出來，並要勸戒人們不要再進食魚類。 

但為甚麼遲遲不作公佈？ 

 

從這新聞來看，發現新聞的背後隱藏了很多殘酷的事實。 

其隱瞞的可怕程度，確實需要你要看清楚現在的新聞報導的實情是甚麼。 

去年 8月，藍鰭吞拿魚在美國西岸已測出輻射含量超標十倍， 

那麼，今年又會怎樣呢？現在究竟是怎樣的世界？究竟政府現在在做甚麼？ 

政府運用人民的金錢，說是為人民謀福利，但卻做出如集體謀殺的事情來。 

 

例如最近福島第四號和第三號反應堆升溫，很多人也不知道其嚴重性。 

 

 

 

四號反應堆有很多燃料棒，一支燃料棒的毒性，已經足以殺死約三十億人。 

可是，發生意外的反應堆內，卻存有接近 2,000支燃料棒，這足以殺死三萬億至四萬五千億的人類。 
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但地球只有七十億人口，現在出事了，卻沒有人提及當中的嚴重性。 

當地的核電力公司（TEPCO）決定不造「石棺材」，並且，當地的明星和名人已離開日本， 

因為他們仍想孕育下一代，而他們亦知道政府隱瞞了很多事情。 
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影片：日本輻射影響的回顧與前瞻 

2011年 3月 11日，日本發生史上最猛烈的九級地震，福島四個核電廠遭巨浪衝擊後，部分反應爐的

爐心燃料棒因過熱而爆炸及熔毀，造成「世紀核輻射洩漏事故」。日本先後多次將高達超標 20,000

倍高濃度的輻射污水放進大海。 
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日本核洩事件經已發生超過一年，但是，日本政府對於災區的緊急應變、人民的撤離、輻射的預防

及對這一宗「世紀核輻射洩漏事故」的善後工作，竟然表現出異常低調、遲鈍及極為冷淡， 

甚至對比 25年前落後國家烏克蘭處理「切爾諾貝爾核災難事件」的方法，更顯出極不合理。  

 

 

 

2012年 6月 8日，東京電力公司宣佈：因為財政理由，拒絕為四號反應爐建造石棺材。 
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但是，如果不建造石棺材以防止核輻射進一步洩漏，境況就會如多位國際核能專家預測， 

日本將步入種族滅絕的危機。 

 

 

 

事實上，2011年 12月 4日Web Bot亦預告了，日本將會因為輻射，導致大量人民死亡。 

  

2012年 6月 26日，兩位著名地震專家石橋克彥（Katsuhiko Ishibashi）及渡邊滿久（Mitsuhisa 

Watanabe），遣責日本政府計劃 7月 1日重啟大飯核電廠三號反應爐，漠視去年福島核電廠災變的教

訓。 
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自從 6月 29日開始，日本超過 20萬人號召「紫陽花革命」的反核大遊行，以反對重啟核電廠， 

此外，又有 8,000人示威，癱瘓東京新宿街道，抗議民眾高呼：「廢掉核電廠。廢掉野田首相。」 
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7月 6日，十五萬日本人包圍日本首相辦公室及官邸； 

7月 7日，反核示威甚至蔓延到美國紐約，約 40名旅美的日本人在紐約市中心遊行，以響應日本萬

人反核集會。其中，故鄉在日本鳥取市的 35歲音樂家山本章弘，更是透過社群網站策劃這場遊行。 

奧斯卡金獎配樂大師坂本龍一，亦來到紐約時報廣場聲援反核抗議。 
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另一方面，日本核災難的禍害可說是沒完沒了。 

2012年 5月 29日，美國研究人員於去年 2011年 8月加州聖迭戈海岸，抽驗十五條捕獲的藍鰭吞拿

魚，發現含有放射性物質銫 137及銫 134。科學家指出，有關吞拿魚，是福島核事故後橫過太平洋

而來，經由海水或進食水中的微生物，而吸入銫物質。 
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放射性物質銫 137的半衰期為 30.17年，是核反應爐內核裂變的副產品之一，會釋放伽瑪射線。 
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當透過進食或呼吸吸入銫 137，都會對人體有較持久的影響，輕微者可導致噁心、疲倦、嘔吐及毛

髮脫落等。嚴重者，銫 137因積聚在肌肉組織中，危害身體主要器官和全身組織，並有可能增加患

癌的風險，尤其引致兒童罹患心臟病的機會特別高。甚至，如果受到約 1希沃特（Sv, 相等於 1,000

毫希）的輻射劑量直接照射，可以引致死亡。 
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6月 17日，日本農業社公佈，發現有 80棵卷心白菜體積異常增長 4倍，寬 36厘米，重量達 4公斤

（約 9磅）； 

 

 

 

6月 27日，東京電力公司宣布，福島第一核電站一號機的核子反應爐機房地下，偵測到輻射劑量達

每小時 10,300毫希，為一年前核災難後，歷史性最高的紀錄，人類逗留 6分鐘就會出現嘔吐等急性

症狀，如果進入一小時即可以致命。 
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7月 1日，日本國立環境研究所與當地的生活協同組織，從茨城縣和千葉縣 257個家庭的家用吸塵

機收集的灰塵中，測量出高濃度達 1,956貝可的放射性銫。其中，千葉縣流山市一個家庭，每公斤

灰塵中測量出 2.2萬貝可放射性銫，但日本的安全上限是每公斤泥土最高 5,000貝可。而銫 137，安

全上限則為每公斤最高 2,500貝可。 
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雖然，日本核洩事件經已發生超過一年，但因日本政府沒有立心蓋建「石棺」，以杜絕輻射繼續洩漏，

所以輻射洩漏的情況仍然持續惡化，並且不斷累積在日本的泥土及灰塵之中。 

 

7月 2日，日本環境省公佈，福島核事故後，在福島縣南相馬市的真野川採集的魚類中樣本， 

檢測出放射性銫，為每千克 2,600貝可的放射性銫。 
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其實，日本政府已經上調新標準的上限為每千克 100貝可，若按這不合理的所謂新標準，會誤導市

民以為這批魚類含放射性銫的份量，也只不過超標 26倍，但實情卻是嚴重得多。 

 

 

 

竟然在河流裡淡水魚體內的放射性銫，強度比海魚受污染程度更高；7月 3日，日本福島 141名兒

童尿液中，更檢測出放射性銫，意味著該批日本兒童罹患心臟病和癌症的風險將會特別高，而持續

累積放射性銫更可以引致死亡。可見，日本核洩問題，明顯較一年前更趨惡化，情況極不樂觀。 
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我們現在看到的新聞，要知道其背後的事實，因為當中有很多的隱瞞。 

就日本而言，遷徙是必然會發生的事。 

 

但我們不要單看到遷徙這現象，按Web Bot的預測，有機會在遷徙前，第四號反應堆已經爆炸了，

一旦爆炸的話，輻射的污染是十分可怕的。我們要在幾分鐘內知道當時的情勢，去決定我們南移還

是北移。 
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為何我會指出我們會北上呢？因為即使這個反應堆真的爆炸，在某情況下，這並不會影響我們。  

在末後日子，神始終會留下一群指定餘數的人，按著祂所說的被提、祝福、並把保護臨在這群人身

上，只是，我們一定要作出這個預備，才能成為被神提醒、被神保護的這群人。 
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其中一個最好的例子，願意傾聽神的聲音而受到神保護，就如主耶穌所說：「那日子來到的時候，便

如挪亞的日子般。」挪亞的日子是怎樣的呢？挪亞的日子讓我們知道，他是受到神的保護。 

 

 

 

挪亞在甚麼時候受到神的保護？洪水已經退卻的時候，當那艘方舟停泊在亞拉臘山，亦即是住棚節， 

七月十七日。 
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創世記 8章 4節： 

「七月十七日，方舟停在亞拉臘山上。」 

 

七月十七日便是以色列人所守的住棚節。住棚節就是指「被提」，亦即是「2012榮耀盼望」信息中

一直所分享的。 

 

 

 

神所預備的被提與保護，都是給那群願意傾聽神聲音，願意作出預備的那群人。神把挪亞連繫於節

期和神的保護裡，條件就是他一定需要傾聽神的聲音。對於我們，對於全球的人以及對於基督徒而
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言，這一定是警醒的時間。需要警醒的原因，就是因為全世界已經走向神所說「有耳便應當聽」的

時代，亦即是一個急難、產難的時間，也就是我們需要警醒禱告、等候的時間。 

 

 

 

現時，我差不多每天也會緊貼留意日本最新發放的資訊，我會留意 Arnie Gundersen等核專家的研究。 

在一次訪問中，Arnie Gundersen曾經提及他親自到日本東京，把當地人用以栽種花朵的泥土取回美

國作研究，從而可見其認真的程度。 

 

 

 

根據研究所證明，在東京用以栽種花朵、植物和食物等的泥土， 
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對美國的標準而言，其輻射程度應該被視為核廢料。 

現時位於東京裡的泥土已經被視為美國的核廢料。 

 

 

 

影片：Arnie Gundersen 

Couple weeks ago though, I was in Tokyo. And when I was in Tokyo, I took some samples.  

幾週前我卻在東京。而當我在東京時，我採了一些樣本。  

 

Now, I didn’t look for the highest radiation spot. I just went around with five plastic bags and when I found 

an area, I just scooped up some dirt and put it in a bag.  

我沒有去那些輻射最高的地方。我只是帶著 5個塑膠袋四處去。每當我發現一個地區，我便挖起一

些泥土，把它放在袋子裡。  

 

One of those samples was from a crack in the sidewalk. Another one of those samples was from a children's 

playground that had been previously decontaminated.  

其中一個樣本是採自一條行人道上的裂縫。另一個來自一個先前已消毒的兒童遊樂場。  

 

Another sample had come from some moss on the side of the road. Another sample came from the roof of 

an office building that I was at.  

另一個採自路邊的苔蘚。另一個來自我所在的辦公樓的屋頂。  

 

And the last sample was right across the street from the main judicial center in downtown Tokyo.  

而最後一個樣本是採自在東京市中心的主要司法中心的對面街。  
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I brought those samples back, declared them through Customs, and sent them to the lab. And the lab 

determined that all of them would be qualified as radioactive waste here in the United States and would 

have to be shipped to Texas to be disposed of. 

通過海關申報後，我把這些樣本送到實驗室。實驗室確定，在美國，它們全都會被定為放射性廢物

和須要被運到德州加以處置。 

 

我們已經活在這樣的一個事實裡了。如果 Arnie Gundersen說的都是謊話，更在網絡上公開這番說話

的話，那麼他一定會被人逮捕。他是一位核專家，在核方面有專業的研究，理應最清楚自己所說的

內容，如果他胡言亂語、造謠生事的話，他已經被人逮捕了。相反，直到現在也沒有人逮捕他，他

亦可以繼續發言，因為在東京裡用以栽種花朵、食物的泥土，對美國來說已經是屬於核廢料。 

 

 

 

現時，居住在東京的 3,000、4,000萬人口，他們會有將來嗎？ 

很多在東京或其他地方飼養的動物、所種的植物和花朵等已經開始變異了。 
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對於下一代，最明顯能夠看見的就是他們的基因變異。 

基因變異一定需要等候一個循環（cycle），即是經過一代後才能看見。 
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當下一代出生時，基因便會於懷孕期間出現變異， 

新出生的嬰兒便會開始出現變異的情況。現時在日本已經開始顯露出來了。 

日本是另一個案，身為香港人要非常密切地注視這情況。 

 

另一個絕對需要留意的便是美國西岸，這是一個更值得關注的地方， 

因為，一年的四季中日本大部分的風向都是指著美國西岸。 
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居於溫哥華、加州和華盛頓州的人便要留意， 

當反應堆爆炸時，那些輻射量超標十倍以上的漁產竟可在短短不足半年內， 

亦即 311事件發生後的八月份便能於該等地方捕獲和檢測到。 

 

 

 

那些魚到達那裡只需五個月，空氣則比之更加快速到達，僅需五天。 
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所以，如果四號反應堆發生意外，便要密切地留意教會提供的資訊。 

縱然我們還會留意新聞報道，但他們卻是會刻意延遲半年甚至完全不報道這等重要消息。 

 

如東京，泥土輻射超標程度已等同美國的核廢料。 

從人倫角度來說，這消息應該由日本政府告訴日本人。 

現在卻要由一些專家、一班甘於負責任甚至冒性命危險的人公佈。 

 

 

 

所以，我們要留意，這些資料漸漸浮現的話，許多專家會讓你看清楚檢驗日期、檢驗負責人， 
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如何以美國檢驗標準檢測日本的泥土。更會讓人們清楚那些被堅稱不超標的背後，原來是如何把原

已經高的標準再提高。我們該要認清事實，這才是需要知道的事情。 

 

 

 

或許我們實際上置身事外，但我們的做法卻不能是置身事外那種。 

因為我們是這時代的警號，這樣，神便會保護我們。 

 

 

 

我們便是這時代的挪亞，神亦會在住棚節時，使我們能停泊在亞拉臘山上。 
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值得一提，Gundersen亦曾公開提及，他們身處美國， 

如果第四號反應堆爆炸，他將叫所有家人離開北半球並下到南美始能避開這些影響。 

 

 

 

如我所言，因輻射物會直接到達美國，輻射到達這裡的時間，將比他們地方遲兩星期。 

雖然放射性碘半衰期只維持八天，但大部分的輻射物卻不是，它們有些或八年， 

或八十年甚至八萬年。若到達香港，便不堪設想了。 
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所以，當反應堆爆炸時，便要看清當時情況。 

無論自己作預備或提醒別人，我們均不能以置身事外的態度來看待這事。 

 

第二章：總結感言 

剛才信息提及天主教的破壞性秘密文件和基督教等事件， 

表示全世界正在急速推進至產難的後期，這彷彿是迫在眉睫， 

全世界在將來的日子只會愈趨混亂。 
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現在，暴動和示威一次比一次更劇烈，各樣怪異的事件也相繼增多。 

很明顯，在將來的日子，全世界的秩序只能夠以「混亂」來形容。 

 

在這情況下，我們一定要有自知之名。 

因為，現今雖然很多事情像迫在眉睫，但若我們謹守自己基本的責任， 

那麼，亂世只會增添我們信息的感染力。 

 

 

 

因為，神解決每一個時代的問題，都會透過一套的信息。 

3,500年前，摩西帶出一套信息給以色列人，帶領他們出埃及，並寫成《摩西五經》， 

然後，主耶穌給全世界帶出一套救贖的信息， 

甚至保羅、約翰也如此，至今仍未中斷，神是一定會帶出一套信息。 
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但從來沒有一套信息像我們現在分享的信息那樣， 

當我們做好根基的時候，這套信息就會像一條蟲慢慢地變成蝴蝶。 

 

當世界愈趨混亂的話，我們便更加需要堅守我們的根基。 

 

 

 

首先，當世界愈來愈混亂的時候，我們更要控制情緒，因為世人肯定會情緒失控，陷入混亂。 

一個不受控的情緒，本身就是一個信息，當然，那是一個消極的信息。 
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除了控制情緒外，第二步，是要堅持我們的信心和信念， 

因我們的信心和信念是相信《聖經》、相信神給我們的信息。 

 

 

 

這樣的話，我們的信心才能夠藉著這套信息產生最大的功效。 
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因為，神給予每一個時代的信息，除了是時代信息之外，亦附帶著時代的能力。 

 

 

 

我們將要看見，這套信息與過去的時代信息不同， 

這套信息雖然有過去的時代信息的影子，但不同之處是： 

世界愈混亂，多一分的混亂，神就在我們的信息中多加一份感染力。 
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舉例，我現在所分享的信息，每星期、每月都正在應驗，並且準確地發生。 

當越是準確，對於單單聽信息的人來說，被改變的速度、震撼和回轉的程度也會越快、果效越大。 

 

 

 

多年中，相信大家也希望能夠擁有一個信息，或是一個題目， 

就是連我們的敵人也隻字不提、啞口無言，甚至連我們的名字也不敢提及。 
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因為，只要他們略為講述，其他人只要上網聽到我們的信息，也會立即被感染， 

略為有理智的人也知道我們所分享的是對的，且站在我們這邊， 

因為，我們所分享的信息，能將理智、積極和神的恩典，全都傳染人。 

現時，當世界處於多一分混亂、多一點災難隨時來到的感覺， 

我們信息的震撼力和感染力也會同時加多一分。 

 

Order Out Of Chaos（混亂產生秩序）是 Freemason所做成的混亂。 
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但神卻啟示「2012信息」，是將好酒留到如今的信息。 

 

 

 

當越接近末後的日子，這信息所創造出的感染力和震撼力也會更大。 

只要人一觸及，不信的人會相信，而已信的人會將信息熱切地分享。 

 

 

 

此時此刻，我們需懂得持守我們的根基，當混亂時，我們不會在恐懼和情緒化中。 

皆因我們只需持守一個信息，就是這「2012榮耀盼望」信息。 
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這信息，我們有責任將其變成大信息。因在將近的日子，在剎那間，或在一夜之間， 

凡聽這信息的人都會被改變、被感染，連敵人也會聞風喪膽。 

 

 

 

這日子將會來到，雖然，其影響力先會震撼一些學識高的人，使他們改變， 

但其後，當事件不斷發生時，我們的信息便會擁有更大的說服力，並對人產生巨大的影響力。 

及至有一天，每天所發生的事，將成為我們的武器，為要改變社會、改變全人類。 

這就是神的心意，從寫《聖經》的第一頁開始，3,500年前至今，歷代歷世以來從不更改。 
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這在乎誰願意行在神的計劃中，每一個時代，神都給予一套信息，為了解決當時代的問題。 

 

 

 

正如摩西時代，摩西帶領以色列人出埃及，當中每個災難的出現，都越能帶出其信息的說服力、 

震撼力和感染力。Kolbrin Bible亦記載，有大群埃及人也跟隨摩西離開埃及，全因其說服力， 

連埃及的人民也甘願相信摩西。 

 

同樣地，在將臨的日子，摩西將成為我們的影照，我們的信息將帶來前所末有的震撼力和感染力。 

甚至恨惡我們的敵人也會懼怕我們，連提也不敢提，甚至怕別人接觸我們，怕提及我們的信息、我

們的名字和我們教會的名字。這日子將會臨到，許多人會倒戈相向，站在我們這邊，與我們的敵人

對立。 

 

最後，每個人和三個人說：「我必定要做好我的根基，並相信。」 
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最後，因我們因所學到的，一起歡呼、鼓掌多謝神！ 

─ 完 ─ 


